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令和元年 第１１回教育委員会会議（報告） 

 

令和元年１１月２６日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
 
議案第２号 
 

 
令和元年度美深町一般会計教育費補正予算の提出
について 
 
美深町体育施設指定管理者の指定について 

 
R元.11.26 
 
 
R元.11.26 

 
原案可決 

 
 

原案可決 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
そ の 他 
 

 
１２月の行事予定について 
 

 
H30.8.23 
 

 
予定説明 
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 令和元年 第１１回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１ 開催日時  令和元年１１月２６日（火）午後４時００分～午後５時０５分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３ 出 席 者（１５名） 

<委 員> 教 育 長 草 野 孝 治  代  理 安 喰 俊 博 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 大 島 一 夫    

<職 員> 次  長 望 月 清 貴   センター長 田 澤   満 

 

主幹(社会・体育)

主幹(学校) 

副主幹（体育） 

大 堀 裕 康 

和 田 政 則     

前 田 貴 也 

 

学校給食Ｃ長 

副センター長 

副主幹（学校） 

中山 裕一郎 

富 田 由 佳 

久 保 元 樹 

 
副主幹（社会） 渡 辺 弘 規 

 
 

副主幹(学校) 野 村    薫 

 

４ 議決した件名 

  議案第１号  令和元年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について  

議案第２号  美深町体育施設指定管理者の指定について 

 

５ 所管行政に関する協議   

  そ の 他  １２月の行事予定について 

    

６ 会議記録 

◎  開   会（午後４時００分） 

 

教   育   長   ただ今から、令和元年第１１回教育委員会会議を開会いたします。本日教育委員

全員出席でございます。   

 

 

（１）前回の会議録の確定 
 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

１０月２３日開催令和元年第１０回教育委員会会議の会議録について、事務局よ

り説明をお願いします。 

（令和元年第１０回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

 ただいま事務局からの説明が終わりました。それでは、会議録につきましてご確

認をお願いいたします。 

ご確認いただけましたでしょうか。とくになければ、会議録について確定させ

ていただいてよろしいでしょうか。 
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教 育 長 

 

 

 

 

 

給食センター長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

教 育 長 

 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは、第１０回教育委員会会議録について確定させていただきます。 

 会議録の５ページ目にございますが、学校給食の関係で坂井委員さんから牛乳の

関係でご質疑がございました。「別の子が飲んで消費されているならいいです。

手つかずのまま廃棄されているのであれば、もったいないですよね。」というこ

とで、その辺につきましては改めて調査して確認することになってございまし

た。このことにつきまして、学校給食センター長から説明いたしたいと思います。 

ご報告させていただきます。現在牛乳給食の停止者は、医師の診断書に基づい

て「アレルギー等の症状がみられる」という形で、実際に牛乳給食を停止して

いる者が４名います。その内訳としましては、美深小学校２名、美深中学校１

名、仁宇布中学校１名、合計４名が牛乳を停止しています。その他「各学校で

牛乳を廃棄しているという実態はないか」というご質問に対しましては、１０

月２４日に半田栄養教諭が聞き取り調査を行いました。「廃棄しているという

実態はない。」ということでございます。給食センターへの返還ももちろんご

ざいません。美深中学校の、とくに２年生のクラスで毎日７～８本余るという

状況が見られております。それにつきましては、ジャンケン等を行いながら他

の生徒が飲んでいる、ということです。中学生にもなってきますと、その日の

気分によって「飲みたくない」という子もいるようなことを聞いております。

また、牛乳パックの裁断（後片付け）が面倒という子が中にはいるようで、そ

れが理由で飲まない子がいるということを聞いております。いずれにしまして

も基本的に学校で廃棄しているという実態はない、と聞いております。そのこ

とをご報告させていただきます。 

ただいま給食センター長から報告のございました内容を確認しますけれども、

「医師の診断により飲めない」が４名、その他「飲まない」が何名かあるとい

うことです。それらにつきましてはクラス内で別の人が飲み、廃棄していると

いう実態はないということです。これに対して何かご質疑がございますか。坂

井委員、よろしいでしょうか。 

はい。 

それでは、この件につきましては終わりとさせていただきたいと思います。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 
 

 

教 育 長 

教育長・各担当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

続いて、２ 教育委員会活動報告でございます。 

（活動報告について別紙により報告） 

それでは委員の皆さんからご質疑をいただきます。何かございますか。 

プルコギ丼でございますけれども、校長会、教頭会で「どうでしたか」と伺い

ましたら、学校給食で牛肉という高価な食材はなかなかない、年に１回あった

ら凄いという話をしていました。「おいしくいただきました。」ということで、

話は伺っています。また、１１月にそれぞれ町民文化祭ということで、各学校、

幼児センター、そして全町の芸能発表会等々を無事終えてございます。１２月

３日には町民文化祭実行委員会を予定しております。 

何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

なければ教育委員会活動報告につきましては、報告済みとさせていただきます。 

 

（３）議事 
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教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

大 島 委 員 

副 セ ン タ ー 長 

教 育 長 

大 島 委 員 

副 セ ン タ ー 長 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹（体育） 

 

教 育 長 

副主幹（学校） 

 

 

 

坂 井 委 員 

副主幹（学校） 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹（体育） 

それでは３ 議事に入ります。議案第１号「令和元年度美深町一般会計教育費補

正予算の提出について」説明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

 ひと通り説明が終わりました。何ページにもまたがっていますので、初めに  

歳出の部分の６～7ページ、教育総務費、幼児センター費、小学校費の需用費、

このページにつきまして何かご質疑がございますか。 

 危険木伐採委託料ですが、それは公道の白樺を全部伐採するということですか。 

 危険な木を選んで伐採する予定です。 

幼児センターの周りの白樺です。  

主にグラウンドとの間の両側に生えているものですね。 

 はい。 

 わかりました。 

 ほか質疑ございますか。６～７ページの部分です。 

（「なし」の声あり） 

 続いて８～９ページ、中学校費、学校給食費、社会教育費、保健体育費の部分で

ご質疑がございましたらお願いします。 

 中体連の地区大会は１２月２８日でしたが、これは何人参加というのは決まって

いるのですか。 

 選手エントリーまではわからないのですが、会場は士別朝日スキー場です。おそ

らく男子２名女子１名が参加するのではないかと。 

 ３名のうち２名が全道の見込み、という予定でいるということですね。 

予選は当初３名の予定でしたが、男子選手１名の別の競技との兼ね合いから、

選手２名でエントリーすることに急遽変更になります。その２名をそのまま全

道大会出場で見込んでいます。全国は２名ともは少し難しいということで、い

ったん１名で全国は見込んでいるところです。  

男子２名ですか。 

 男子１名、女子１名です。男子１名が、他の競技との兼ね合いがあるということ

です。 

 他ご質問はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

なければ歳入の４～５ページ、幼児センターの関係と学校林の売払、スポーツ

振興くじの助成金の関係です。ご質疑ございませんか。 

 （「ありません」の声あり） 

 若干補足がございます。先ほど７ぺージの伐採業務委託料についてですが、先週 

 発生している状況でございまして、古くなって縦にひび割れているような木がた

くさんあるということで、この際冬の間にやってはどうかということで進めてご

ざいます。１５０万円ということで載せていますが、現在まだ作成中でございま

して、若干変動があり得るかも知れないということで、そのことを補足させてい

ただきます。 

 この補正予算でございますが、今日の決定を見て財政当局の方に提出します。最

終的には、財政当局で摺り合わせをして調整になる可能性があるということをご

確認いただければと思います。よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

 それでは質疑がないようですので、議案第１号は原案通り決定とさせていただい

てよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは議案第１号は原案通り決定とさせていただきます。 

 

 続きまして、議案第２号「美深町体育施設指定管理者の指定について」説明をお

願いします。 

（議案第２号について説明） 
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教 育 長 

 

 

 

 

 

清 水 委 員 

 

副主幹（体育） 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

説明が終わりました。町の方で指定管理者の公募をいたしたところ、株式会社

クリアさん１社の応募があったということです。これを受けて１１月２０日に

町の方で指定管理者の選定委員会を開催し審査の結果、適任というような結果

となってございます。このあとのスケジュールですが、今日の教育委員会会議

を経て１２月１０日開会予定の町議会第４回定例会に議案を提出するというよ

うな予定になっております。ご質問ございませんか。 

 クリアさん１社しか応募がないということで、逆に言うとクリアさんしかできな

いというのが町内業者の状況なのでしょうか。 

 現状といたしましては、例えばパークゴルフ場の芝生の管理には、リースで借り

ている機械や人材の部分といった管理するためのノウハウ、また体育館に関しま

してはボイラーの資格を持っている人材の配置等が必要になります。受付などの

業務であれば、一般の方でもある程度事務的な知識があればできるのですが、そ

ういった資格者要件を満たす必要があり、実績もございますので、なかなかクリ

アさん以外では参入は難しいというのが現状であります。 

 他質問はございませんか。 

 （「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第２号は原案通り決定してよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第２号は原案通り決定させていただきます。 

 

 
 

 

（４）所管行政に関する協議 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

続きまして、４ 所管行政に関する協議、その他「１２月の行事予定について」

説明をお願いします。 

（「１２月の行事予定について」説明） 

 行事予定の説明が終わりました。次回の教育委員会会議ですが、１２月２６日

（木）ということで、前後の日程を調整するとこの日しかないかなと思ってござ

います。行事予定について質疑等ございますか。  

（「ありません」の声あり） 

 それでは、１２月２６日木曜日午後４時から、次回の教育委員会会議の日程を決

めさせていただきたいと思います。  

 全体を通しまして何かございますか。よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 
 

 

 

◎ 閉   会（午後５時０５分） 
 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、令和元年第１１回教育委員会会議を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 
 

 

 

 
 

上記会議録について 令和元年１２月２６日確認 
 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  


